



# 六丁道 天理警察署田原本警察庁舎前

昭和 48 年ごろ

むかし



約 45 年後



現在の様子



昭和 48 年ごろの天理警察署田原本警察庁舎前六丁道の写真です。その後、道の両側に大小さまざまな建物が建ち並び、通りはすっかり様変わりしています。

「今昔写真館」に掲載する古き良き写真を募集します。ご自宅に眠っている写真をお寄せください。詳しい応募方法は、町ホームページをご覧ください。

いま

☎ 広報課広報係 ☎ 34-2069

今月の表紙

あやとりを教わる

1月26日、田原本小学校の1年生が昔遊びを体験しました。これは、地域の人から昔の遊びを教えてもらうことで、人とのつながりをつくったり、多世代との交流を促進したりすることを目的としています。

子どもたちは、竹馬・あやとり・こま回し・草ぶえなどを体験しました。慣れない昔の遊びに最初は上手くできずに苦戦。地域の方のアドバイスを受けながら徐々に上達し、できたときはうれしそうに会話をしていました。



▲こま回しを教わる



▲竹馬に挑戦

## 人の動き

平成 30 年 2 月 1 日現在

人口	32,119人	(前月比 -41人)
男	15,403人	(前月比 -32人)
女	16,716人	(前月比 -9人)
世帯数	12,702世帯	(前月比 0世帯)

資料：住民基本台帳（外国人人口・世帯を含む）

## 編集後記

■ SNS でクレープ屋さんを発見し、クレープだけを求めて片道 40 分。見た目もかわいく写真を取り SNS に UP しようとする... SNS に UP している人がかなりいてビックリ (笑) SNS は人の行動にまで影響を及ぼしてきていると実感しました。佳

■ 昔遊びを取材。高齢者があやとりやこま回しなどをいきいきと教えてる姿が印象に残りました。世代間交流は、高齢者と児童ともにより効果があると研究結果が出ているそうです。高齢者のボランティア活動が子どもたちの教育を支えています。博

